
La agricultura del Va 
lie del Mantaro, en es
tos momentos se ve fa-
vorecida, por la presen
cia continua de las llu
vias, y de seguir asi, no 
habrá considerables ba 
jas dentro de la produc 
ción normal. 

Esto lo señaló el Ing. 
Germán Vega Lozano 
Director de la VIII Re
gión Agraria del Minis
terio de Agricultuia Y 
Alimentación. 

. En el campo —dijo— 
se viene notando una 
recuperacíón total, de 
los sembríos que fueron 
afectados con la recien
te helada y de acuerdo 
a las evaluaciones efec 
tuadas un 50 por ciento 
se podrá salvar. 

Respecto al maíz que 
fué el cultivo mayorme 
nte afectado con el fe
nómeno meteorológico 


